
Je suis en désaccord avec le projet de salle de réception en raison de l’achalandage créer 
par cette option dans un quartier résidentiel et tranquille  
 
Isabelle Bilodeau 
 


